

Auf der Platte/An der Platte



Die Flurbezeichnung “Auf der Platte” oder auch “An der Platte” finden wir am (heutigen) Waldrand zwischen der Schreibershohl und der Dorntalshohl oberhalb des Weges der rechts von der Schreibershohl abgeht.

1392 erstmals als “offe der Blatten” aufgetaucht bezeichnet dies ein der Bergformation entsprechender Ausdruck deutschen Ursprungs , abgeplattet = die Platte.

Heute werden große Flächen in der Flur als Wildacker für das Wild des Stadtwaldes und als Weide für die Schaafherde des in der Nähe ansässigen letzten Schäfers in der Stadt Gelnhausen genutzt.

In den Sommermonaten und bei schönem Wetter vermittelt einem der Aufenthalt hier oben durch den Duft der Vegetation und der Geländeformation das Gefühl sich in einer Region im Süden von Europa Region zu befinden.